

2023 年度第 31 号

体育市民連帯 ニュースレター

スポーツ倫理センター 体育界の不正校内暴力管理 懲戒情報システムの 試験運営



選手選抜不正 安山 FC 前代表拘束審査 選手ファンに 申し訳ない



選手生活が終わる…… 教授の言葉は法…… 体育界病弊 (D レポート)



チェ·ビョングァン 資格を得ても世界陸上 選手権に行けない 所属チーム意見の相違



女性選手は スカートをはけ… 某スポーツ連盟 人権委の調査で規定削除



大韓民国スポーツの 根本的変化を 皆さんと共に 作って行きたいです 体育市民連帯と共に

していただけますか?





体育市民連帯 ニュースレター 2023 年 第 31 号 2023.8.9

01 ニュース 1 2023.08.08

スポーツ倫理センター、「体育界の不正校内暴力管理」 懲戒情報システムの試験運営



スポーツ倫理センターが懲戒履歴を統合管理する懲戒情報システムをテスト 運営すると8日明らかにした。

国民体育振興法第 18条の 13(懲戒情報システムの構築・運営など)第④項により 体育会などの長は選手、体育指導者、審判および役職員と採用契約(再契約含む)

時にスポーツ倫理センターを通じた「懲戒事実有無確認書」発給を義務化しなければならない。

これを受け、スポーツ倫理センターは体育界の人権侵害再発防止のため、体育界の懲戒情報を統合管理できるシステムを構築した。

懲戒事実有無確認書発給対象は体育会など採用契約を締結する選手·体育指導者·審判および役職員で懲戒 情報システム接続後、個人が直接申請し発給を受けることができる。

スポーツ倫理センターのイ・ウンジョン理事長は「懲戒情報システム運営により体育団体および学校運動部内の不正行為予防と暴力根絶など一層人権尊重の環境が造成されることを期待する」と話した。

一方、懲戒情報システムは10月まで試験運営を経た後、11月に本格的に運営される予定だ。

スポーツ倫理センターは9月11日ソウル、12日大田で体育団体担当者、教育部傘下の体育業務担当者などを対象に懲戒情報システムに対する説明会を開催する予定だ。

出典: https://www.news1.kr/articles/5134229

02 MBC 2023.08.07

「選手選抜不正」安山 FC 前代表拘束審査…「選手ファンに申し訳ない」



プロ球団入団の見返りに、数千万ウォンの裏金を受け取った疑いが持たれている安山グリーナス FC の李ジョンゴル前代表の拘束可否が早ければ今日決定します。

ソウル中央地裁は今日午前、李前代表とペ前戦力強化チーム長に対する拘束令状実質審査を行いました。 李前代表は裁判所に出席し、「球団レベルの組織的公募があったのか」という取材陣の質問に対して「なかった」とし、「選手とファンに申し訳ない」という趣旨で話しました。

李前代表は昨年 11 月から今年 1 月まで選手 2 人を安山 FC に入団させる見返りにエージェントから現金 1 千万ウォンと 1 千 7 百万ウォンの高級時計などを受け取った疑いが持たれています。

ペ前チーム長もスカウト業務を総括しながら入団代価として3回にわたって現金3千万ウォンを受け取った疑いが持たれています。

プロサッカー入団不正疑惑を捜査している検察は先月 28 日、エージェントから請託の見返りとして金品を受け取った疑いで、イム·ジョンホン元安山 FC 監督や元大学サッカー部監督などを裁判にかけました。

出典: https://imnews.imbc.com/news/2023/society/article/6511699 36126.html

03 SBS 2023.08.02

「選手生活が終わる……教授の言葉は法」… 体育界病弊(D レポート)



2019 年 SBS が初めて報道し、世の中に知られたショートトラック チョ・ジェボムコーチの性的暴行事件、この事件を契機に国家人権委員 会が体育界人権侵害に対する職権調査を行いました。

この調査で体育界の①閉鎖性と②2次被害憂慮、そして③絶対的な指導

者の影響力のような構造的原因が指摘されました。

このような問題は「最後まで暴く」取材チームが出会った体操選手たちの口からもそっくりでした。 選手たちが合宿生活のような外部と遮断された環境で共同体生活をしているため、問題認識も問題提起も 難しかったです。

[A さん/韓体大出身選手:すでに上の先輩たちからずっとそうだったので···]

[Bさん/韓体大出身の選手:前にいた人たちが(契約金10%を)全部払って、私たちも必ず払わなければならないという考えだけを持っています。 その当時は私たちもちょっと幼かったようです。]

問題を提起しても狭い体育界で解決どころか、かえって2次被害に遭うのではないかと怖いばかりです。 [C氏/韓体大出身の選手:間違っていることは知っているが、下手に誰かが言えない状況です。 ずっとスポーツをこれからもしないといけないから。]

[D さん/韓体大出身の選手:これが変わったら言いたいこともたくさんありますが、いつも変わらないのであえて言わなかったと思います。 内部告発者のように、悪い視線があるはずなのに。]

何より大会出場からこれからの人生進路まで、指導者の影響力が絶対的なので、どんな要求でも拒否しに くいです。

[E さん/韓体大出身選手:ただ教授の言葉は法でした。 法律です。誰も問題にする人がいませんでした。 (金を) 出さない?その子がいくら運動が上手でも、 それで終いです。 それを出さなかった瞬間、自分の命は終わりなので。]

閉鎖的、垂直的な環境が継承され「嫌でも嫌な感じ」を出せないまま「自発的寄付」を強要されてきたのです。

[金賢洙/元人権委スポーツ人権特別調査団長: (スポーツ界では)被害者がその事実を表に出すことが難しい部分が確かにあったんです。 だからこれを表わした時、本人がむしろ集団から排除されるような結果にほとんどつながっているので……]

こうした構造的弊害は「メダル」と「国威宣揚」を最優先価値とする文化にあるとして、体育界の認識大 転換が必要だとの診断は出続けましたが、変化は遅いばかりでした。

出典:https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007293006&plink=ORI&cooper=NAVER

04 聯合ニュース 2023.08.08

チェ·ビョングァン、資格を得ても世界陸上選手権に行けない··· 連盟所属チームの意見の相違



「韓国競歩看板」チェ・ビョングァン (32) が 2023 年ブダペスト世界陸 上選手権大会出場資格を持っていながらも、大韓陸上連盟と三星電子陸上団 の意見の相違で 6 回連続世界陸上選手権出場が不発に終わった。

大韓陸上連盟とサムスン電子は8日「チェ・ビョングァンが2023世界選手

権に出場しない」と明らかにした。

チェ・ビョングァンの出場不発に関する連盟と所属チームの説明は微妙に食い違っている。

大韓陸上連盟は「連盟内に国家代表競歩指導者がいるが、競歩の特性上、チェ・ビョングァンと練習を共に したキム・ヒョンソプコーチが世界選手権にも一緒に出場しなければならないと判断し、チェ・ビョングァ ンの所属チームに『選手コンディション管理と競技力極大化次元で現在の所属指導者派遣要請公文』を送 った」とし「しかし所属チームがコーチ派遣に難色を示した」と伝えた。

続いて「競歩は9月開幕する杭州アジア大会にもう少し力を入れた方が良いという連盟の内部判断もあった。 三星電子陸上団もこれに同意した」と付け加えた。

サムスン電子陸上団は、「うちの所属チームのコーチが世界選手権に一緒に行かなければならないという話を最近聞いた。 様々な手続き上、金ヒョンソプコーチを世界陸上選手権に派遣するのは難しい状況だ」とし「連盟が『選手だけを世界選手権に送り出すわけにはいかない。 コーチが一緒に行かなければならない』と知らせてきて、結局チェ・ビョングァン選手の世界選手権出場が不可能になった」と伝えた。

連盟と所属チームがあえて言及しなかったが、国家代表所属ではなくキム・ヒョンソプコーチの「国際大会 出場のための経費」をどちらで支払うべきかについても双方の意見が一致しなかったという。

連盟と所属チームの立場が異なり、選手だけが罪なく被害を受けた。

チェ・ビョングァンはブダペスト世界選手権男子競歩 20km 基準記録(1 時間 20 分 10 秒)を通過できなかったが、ランキングポイントで出場資格を得た。

ブダペスト世界選手権男子競歩 20km には計 50 人が出場し、チェ・ビョングァンはランキングポイント 34 位でかなりゆったりと「基準線」を通過した。

チェ・ビョングァンは 13 年モスクワ(38 位)、15 年北京(45 位)、17 年ロンドン(31 位)、2019 年ドーハ(21 位)、22 年ユジン(34 位)の 5 大会連続世界選手権に出場した。

ブダペストで6大会連続世界選手権出場も狙った。

韓国選手の世界陸上選手権最多連続出場記録は金ヒョンソプコーチが保有している。

金ヒョンソプコーチは07年大阪(20位)、09年ベルリン(31位)、11年大邱(テグ=3位)、13年モスクワ (9位)、15年北京(10位)、17年ロンドン(26位)、2019年ドーハ(37位)など韓国陸上史上最多の「7大会連続世界選手権出場」という記録を立てた。

チェ・ビョングァンは「6大会連続世界選手権進出に大きく縛られたわけではない。 ただ、今回キム・ヒョンソプコーチと「新しい方式」の練習を続けながら、ブダペストでは以前の世界選手権よりはるかに良い成績を上げると期待したが、挑戦する機会を逃して残念だ」と話した。

続けて「ブダペスト世界選手権に出場できないのがとても残念だが、杭州アジア大会で良い成績を出すためにさらに徹底的に準備する」と話した。

出典: https://www.yna.co.kr/view/AKR20230807070100007?input=1195m

05 ソウル経済 2023.08.03 「女性選手はスカートをはけ」···某スポーツ連盟、人権委の調査で規定削除



女性運動選手に大会出場時にスカートを履くよう規定を新設した某実業スポーツ連盟が、国家人権委員会(人権委)の調査中、該当規定を削除した。

人権委は某実業スポーツ連盟がリーグを開催し参加要項に「女子選手はスカートを着用するようにする」と記載し陳情が提起された事件に対して被陳情機関が該当規定を削除することで「調査中解決」されたと3日明らかにした。

人権委によると、連盟は女子選手に大会出場の際、袖なしの上着やスカートを着用するようにした規定は 当初リーグ要綱にはなかったが、リーグ試合をテレビで放映することを決めたことから規定を新設した。 しかし、人権委の調査過程で被陳情機関は、該当服装規定が女性の身体を対象化するという点で不適切だ と判断し削除したという。

人権委は「今後、すべてのスポーツ競技大会が性平等を指向し人権親和的に運営されるよう持続的な関心と努力を傾ける予定だ」と強調した。

出典: https://www.sedaily.com/NewsView/29T9I7LRXZ

06 週間スポーツニュース

開発途上国選手団、江原道冬季青少年五輪メダルに挑戦 https://www.kukinews.com/newsView/kuk202308030171

サッカー大会に出た消防士、シム·ジョンジ選手を助けて・・・ MVP 級プロ精神 https://www.hani.co.kr/arti/area/jeju/1103446.html

三星生命、バドミントン世界ランキング 1 位のアン・セヨン選手激励イベント開催 https://www.news1.kr/articles/5133983

完璧だった柳賢振の早期降板に・・・海外メディア「最も不幸な選手かも」 http://news.heraldcorp.com/view.php?ud=20230808000527 「準優勝」キム·ヒョジュ、「11 位→7 位」世界ランキング TOP10 復帰· · · 韓国選手、再び 2 人 https://isplus.com/article/view/isp202308080119

「勉強する水泳選手」金ソンジュ、成都夏季 U 大会男子背泳ぎ 銅メダル https://www.yna.co.kr/view/AKR20230807046200007?input=1195m

「世紀の激突」金ョンギョン、朴インビ、チン·ジョンオ IOC 選手委員挑戦状 https://www.edaily.co.kr/news/read?newsId=01092246635705024&mediaCodeNo=258

プロバレーボール選手団に「脅迫文」··· KOVO、競技場に金属探知機を設置 https://www.news1.kr/articles/5133630

「2 億ベンツの飲酒運転」捕えてみたら K リーグ選手・・・ 水原 FC の「ラス」だった https://news.mt.co.kr/mtview.php?no=2023080717054071794

体育市民連帯オンライン 定期後援案内

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。

> 私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 福祉実現のために努力しています。 皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 体育市民連帯活動に強固な土台となります。 体育市民連帯会員として力になろうと される方は下の口座に後援お願いします。

> > 国民銀行 086601-04-095940

口座名義:体育市民連帯

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。

多くの関心をお願いします。

INFOMATION

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号

Tel: 02-2279-8999、E-mail: sports-cm@hanmail.net ホームページ: http://www.sportscm.org/

日本語訳:佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com

週刊ニュースレターバックナンバー(資料室) http://www.vg.jpn.org/sportscm/index.html